

Recogida del premio otorgado por el CEA a la ADSP  
3 octubre de 2015

Gracias al Colectivo de Estudiantes Alternativo por conceder este premio a la ADSP y a la Plataforma de SA. Esto representa un claro apoyo a la sanidad pública que tanta falta le está haciendo en este momento de recortes y ataque por todos los lados.

Se están atacando los pilares fundamentales de nuestra sanidad, una de las mejores valoradas del mundo, la universalidad, la solidaridad y la equidad.

La universalidad ya se perdió con aquel nefasto decreto de Abril del 2012 que ha sido protestado por todos los grupos y que el propio partido del gobierno hoy se está cuestionando pero no se atreve a derogar sino a poner parches chapuceros.

Loa ataque a los otros dos pilares, la solidaridad y la equidad son más solapados, más sibilinos. Os recuerdo que nuestra sanidad pública es solidaria porque se sostiene con presupuestos del estado, y estos lógicamente vía impuestos que no todos pagan por igual, sino en función de la renta. Sin embargo todos tenemos los mismos derechos en el sistema público, esta es la equidad de nuestro sistema.

El ataque a estos pilares viene por las privatizaciones que pretenden tener dos sistemas sanitarios uno privado para el que los pueda pagar y otro público de beneficencia.

No podemos permitir esto, tenemos que oponernos.

Gritad conmigo:

**LA SANIDAD NO SE VENDE, LA SANIDAD SE DEFIENDE**